
Protokoll 6. ASR/VS-Sitzung
09.08.2021

Anwesend: Scholz, Sturm, Prinzhorn, Schönbohm, Schlick, Buß

TOP  1: Begrüßung, Protokoll der vorigen Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
TOP  2: Projekt hausärztl. Versorgung in RD: Das Ergebnis der Befragung ist an die Stadt 
gegeben worden. Insgesamt ist es etwas ruhig geworden. Positives Beispiel ist die BAG 
Hüttener Berge, dort liegen mehrere Bewerbungen vor. Hemmnis für Praxisbewerber ist 
wohl die Einzelpraxis. Da haben viele junge Kollegen und Kolleginnen Angst vor.
TOP  3: Stand TelAV-Projekt: Das Ethikvotum liegt vor. Frau Clausen und Frau Schütz waren 
in Lübeck bei Prof. Steinhäuser. War sehr erfolgreich. Haben von dort die notwendigen 
Fragebögen mitgebracht, ebenso Flyer. 
Z.Zt. seitens des Ministeriums eher verhaltenes Interesse für eine öffentliche Präsentation. 
Sturm ruft Schnack und Steinhäuser an, ob seitens derer Interesse und Möglichkeiten 
bestehen. 
TOP  4: Situation Imland-Klinik: Kommunikation mit KH lässt seht zu wünschen übrig. Im 
Oktober, November erneut Gespräch mit Klinikleitung.
TOP  5: Reaktivierung Pillenselfie: Soll noch mal reaktiviert werden. Frau Clausen soll in den 
Praxen auch die Flyer verteilen. Evtl. nochmal Pressevorstellung und außerdem Kontakt mit 
Rendsburgs Bürgermeisterin Frau Sönnichsen. Hinweis, daß Gilgenast  ja Schirmherr des 
Projektes war. Dabei auch TelAV ansprechen. 

TOP  6: Siilo-Vernetzung: Sturm nimmt Kontakt zu Siilo auf mit der Frage um einen Online-
Termin. Evtl. dann auch Präsenz des Geschäftsführers bei der MV im Oktober. 

TOP  7: Verschiedenes: • Palliativpass soll evtl hier in Rendsburg eingeführt werden. 
Schönbohm und Scholz kümmern sich.
• Es liegt ein Online FB-Angebot zu8m Thema TI und EDV-Sicherheit vor. Prinzhorn hat zwei 
Codes bekommen. Er und Buß prüfen das Angebot und berichten dann in ASR/VS.
Bisherige Online-FB musste wegen mangelnder Beteiligung abgesagt werden. Erneuter 
Versuch Anfang Oktober bei min. 10 Anmeldungen. 
• Die AOK will mit den Praxisnetzen das Quatro-Programm durchführen. Darin werden 
bestimmte Qualitätsstandards des Netzes und der einzelnen Praxen statistisch aufgearbeitet.
Prinzhorn wird Herrn Häring von der AOK ansprechen. 
• Die Mitgliedschaft in der Agentur deutscher Ärztenetze wird einstimmig abgelehnt.

Ende der Sitzung: 22:00  h         
                                                         Nächster Termin: Mo. 13.09.21, 20:00 Uhr
                                                         Schulungsraum im ehem. Labor in 
                                                         Büdelsdorf !!                                                          

                                                                                                   

                                                                                                                 Michael Sturm             


